



Necesario garantizar el derecho a la salud de personas con alguna enfermedad rara, sólo 10% cuenta con respaldo científico para su tratamiento: diputado Brasil Acosta

En México, sólo el 10 por ciento de un total de 7 millones de personas con alguna enfermedad rara cuenta con respaldo científico para su tratamiento, la mayoría presenta deficiencias y restricciones al acceso efectivo de su salud, señaló el diputado federal por el PRI, Brasil Acosta Peña.

<https://hojaderutadigital.mx/necesario-garantizar-el-derecho-a-la-salud-de-personas-con-alguna-enfermedad-rara-solo-10-cuenta-con-respaldo-cientifico-para-su-tratamiento-diputado-brasil-acosta/>